

Notre Assemblée générale 2016



Super ambiance ce soir à l'AG du Centre Social Ste Elisabeth où je représentais notre Sénateur Maire Bruno Gilles. Au programme : expo photo, divers ateliers dont le "Pouet Pouet Financier" un jeu ludique pour découvrir le rapport financier, un film réalisé par les enfants, une chanson interprétée par le bureau, le CA et les animateurs pour le rapport moral ... Bravo à la présidente Jocelyne Astar, la directrice Véronique Esteve et toute leur équipe ! #SquareHopkinson #Barbecue #Solidarite

